

Compte-rendu de la réunion du Conseil étudiant de l'école Paul-Bruchési, 27 avril 2023



Étaient présents: Valentin Bousquet, Augustin Lavoie, Yalie Paquette, Arielle Singer
Simone Bouchard-Brouillette, Henri Bouchard-Brouillette, Hortense Cardinaud Bourque,
Coralie Gagnon, Novak Sourdif, Justin Lapointe-White, Lison Mazoyer et Yann Kacy Doderlein

*Cher·ère député·e,
Tu as le mandat de lire ce compte-rendu à ta classe.*

1-Retour sur Pâques

- Le jeu de Cache-cache-lapin a remporté un vif succès. Certains élèves, un peu trop enthousiastes, ont même été punis pour avoir cherché dans l'école durant l'heure du dîner; attention à respecter les règles! Le Conseil tient à s'excuser auprès des classes qui ne l'ont jamais reçu.
- Les députés étaient très déçus de ne pouvoir réaliser la Chasse aux cocos à cause du verglas, mais ils espèrent bien que le Conseil de l'an prochain saura se reprendre.
- Merci aux nombreux utilisateurs ainsi qu'aux facteurs de Poste-Bruchési.

2-L'Halloween du campeur

- Ceux qui doutaient ont été renversés par le vif succès de l'activité. On a même vu des classes où tous les élèves étaient déguisés. Il s'agit clairement d'une activité à reprendre l'an prochain. Peut-être faudrait-il faire davantage de publicité auprès des élèves plus âgés, qui semblaient moins déguisés que les autres.

3-Danse du printemps du 5 mai et l'après concert de musique

- Les députés invitent les élèves à participer nombreux à la danse du printemps qui se tiendra vendredi prochain. Le Conseil a offert son aide, mais pour l'instant, les organisatrices n'en ont pas besoin.
- À la sortie du Concert de fin d'année le 24 mai, les députés se demandent si l'OPP ne pourrait pas organiser un événement sur le terrain de l'église. Ils émettent trois propositions:
 - Que des petits jeux soient proposés à l'extérieur, à l'image de ceux que la Maison d'Aurore organise parfois (La Maison d'Aurore pourrait d'ailleurs être un partenaire).
 - Que de la limonade et des biscuits soient offerts; il faut cependant faire attention qu'il y en ait assez pour tout le monde, même pour les derniers qui sortent de l'église.
 - Certains députés demandent s'il est possible que la sortie soit plus rapide que celle du Concert de Noël.

4-Concours couverture d'agenda 2023-2024

Le Conseil étudiant lance officiellement le concours de dessin pour la couverture de l'agenda de l'an prochain. Sur le thème de « **Dessine l'école ou la ville du futur** », tous les élèves sont invités à participer!

Voici les règlements:

- en format 8/2 X 11, portrait ou paysage
 - en crayons de couleur de bois ou de feutre
 - aucune écriture ni symbole (ni même la signature de l'élève)
 - le papier blanc doit être recouvert de couleurs au maximum
 - date limite: mardi 9 mai
- un dessin par classe devra être choisi, par le titulaire ou par le vote des élèves.
 - parmi ceux-ci, 4 seront choisis par les députés (un par cycle), et 8 par un comité d'adultes (2 par cycle). Il y aura donc 12 dessins gagnants qui illustreront la couverture de l'agenda 2023-2024.

Les députés vous invitent si possible à mettre dans votre dessin des éléments reconnaissables (de Bruchési, du Plateau ou de Montréal). Le futur dans 10, dans 100 ou dans 1000 ans; laissez aller votre imagination!

5-Tempête d'idées pour Kermesse

- D'ici la prochaine réunion, les députés et leur substitut doivent se pencher sur l'idée de jeu qu'ils aimeraient proposer pour la kermesse de fin d'année.

Levée de la réunion à 12h45. Prochaine réunion: le jeudi 18 mai.